



Pemex cancela reunión con médicos residentes hasta enero

RAFAEL ORTIZ

De manera tajante, y con enojo, médicos residentes de Petróleos Mexicanos (Pemex) negaron haber recibido algún incremento salarial en los pasados cuatro años, como lo ha afirmado la empresa estatal. Por el contrario, solo se realizaron ajustes a los montos que componen su salario neto.

Como se recordará, decenas de residentes se manifestaron a las afueras de Palacio Nacional para exigir al pago completo de su aguinaldo, que debió ser entre 12 y 15 mil pesos para cada uno de los más de 870 afectados.

Sobre ese tema se sabía que una comisión tenía programada una reunión a las seis de la tarde en las oficinas centrales de la Torre de Pemex, pero minutos antes de que se diera, Araceli Ocampo, diputada de Morena que integra la Comisión de Trabajo en San Lázaro y funge como enlace con Pemex, les notificó que se había cancelado y se proponía un nuevo encuentro para el 4 de enero próximo.

Luego de esta cancelación, al

efectuar un análisis, los estudiantes detectaron que los sueldos de los diferentes grados de residencia aumentaron conforme al salario mínimo vigente, pero les disminuyeron la beca educativa.

De igual manera se destaca que el salario base para un residente nivel R1 era de 44 mil 975.30 pesos anuales en 2021, para el siguiente año se elevó a 63 mil 97 pesos; sin embargo, la beca educacional disminuyó de 85 mil 13 pesos a 77 mil 274. El de residentes con nivel R4 pasó de 101 mil 234 pesos en 2021 a 96 mil 136 este año, 5 mil 98 pesos menos.

Sobre la postura de Pemex, que insiste en que los residentes reciben un pago neto anual mayor que en años anteriores, su representante, René Palacios, explicó que desde el inicio de la administración actual, el residente de primer año tiene un salario neto anual de 170 mil 27 pesos y un R4, de 202 mil 469.

Aseguran que según el aumento salarial al mínimo por ley, sin disminuir la prestación de beca o alguna otra, el ingreso neto de los residentes de nivel R1 debió ubicarse en 200 mil 873 pesos.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	4	29/12/2022	LEGISLATIVO



Médicos residentes se manifestaron afuera de Palacio Nacional